

6月4日(水)、晴天に恵まれ新潟北高校31回目の
体育祭が行われました。

早いうちから準備してくれた、生徒会執行部のみなさん、
準備や後片付けにがんばってくれた運動部の生徒たち、
生徒会担当をはじめすべての先生方ありがとうございました。

今年も県立幼稚園の年長・年中の皆さんを招待してのイベントを企画しました。昨年の
イベントのレベルが高すぎ？、生徒会担当も頭を抱えていましたが、今年はサッカーワ
ールドカップの年であることから、サッカーイベントに決定し準備に入りました。

そして当日、みなさんの熱い気持ちが通じ、天気は快晴！熱い一日がスタートしました。



Win a Victory ~闘志・団結・限界~

今年のテーマは「Win a Victory」。各軍が勝利を勝ち取るために、闘志
を燃やし、一致団結し、限界に挑戦します！



まずは入場行進。全生徒が赤、青、黄の3軍に分かれ、堂々の？入場行進です！
はたして、優勝は？？？



団長による選手宣誓



腕立て伏せ開始～！
北高等学校体操の一コマです。



【黄軍パネル】

狼が光を受けながら、月を背負って
戦う団結力を表しました



【赤軍パネル】

紅龍をイメージしました



【青軍パネル】

ヤマタノオロチと百科繚乱の花を描き
ました

今年も、各軍のテーマを生か
した力作のパネルができあがり
ました！

1日で展示が終わるのがもっ
たいない大作をご覧ください。

同じ色を見つけよう！おかし取りなかよしレース

いよいよ北高体育祭でのメインイベント？県立幼稚園とのコラボ企画です。

総勢57名の園児たちがグラウンドに登場すると、生徒たちも「かわいい！！」と大喜び。まずは「同じ色を見つけよう！おかし取りなかよしレース」。園児がカードと同じ色のTシャツを着た生徒と力を合わせてゴールを目指します。



がんばれ日本！～ボールはトモダチ～

今年の園児とのコラボ企画は、ワールドカップ開催にちなみ、サッカーPK合戦とダンスです。

まずは、10カ国の国旗に続き、生徒たちと手をつないだ園児たちが入場。そして、園児と生徒でサッカーサンバ！園児たちのかわいい動きに生徒たちも大喜びです。

そしていよいよPK合戦。年長組と年中組に分かれて、ゴールを狙います。年長組のゴールには園長先生（新潟北高校長先生）が立ちほだかります。そして年中組には新潟北高教頭先生がキーパーです。



ゴールを決めた園児たちは、生徒たちが手作りしたのメダルをかけてもらいました。みんな楽しんでもらえましたか？

最後はみんなで記念撮影。皆様本当にお疲れ様でした。



そして、午後は各軍の応援合戦からスタートです！

応援合戦 ～各軍の工夫をこらした応援に拍手！～



各軍の応援リーダーが中心となって練習してきた応援合戦。

どの軍も工夫をこらして、統率のとれた見事な応援合戦でした。拍手！！

北高体育祭の伝統 ～佐渡おけさ・新潟甚句～



体育祭のフィナーレは北高名物「佐渡おけさ・新潟甚句」。戦いが終わり、全員が輪になって踊る。先輩たちから継承してきた北高の良き伝統です。

本当に暑い中、各軍リーダーを中心に各段をまとめてくれ、また生徒会執行部や各係の生徒たちが協力してくれたおかげで、本当にスムーズに体育祭を終了することができました。

また、準備や翌日の後片付けに動いてくれた各部活動の生徒たち、本当にありがとう！この盛り上がりをも、次の活動に生かしてほしいと思います。

みなさん、お疲れ様でした！！

写真協力：北爪写真館

この広報は、新潟北高等学校ホームページ

http://www.niigataki-h.nein.ed.jp/gakkou/top_gakkou.htmlにも掲載しています。